

jueves 22 de febrero de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna reconoce la labor y trayectoria de las Siervas de María

Luis Yeray Gutiérrez y Paqui Rivero agradecen sus 125 años de dedicación a las personas más desfavorecidas del municipio



Encuentro congregación

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Hacienda del Consistorio, Paqui Rivero, han mantenido esta semana un encuentro con representantes de la congregación de las Siervas de María para agradecerles la labor desarrollada en el municipio durante más de 125 años de trayectoria.

La congregación anunció su despedida de la ciudad hace apenas unos días, tras más de un siglo de encomiable dedicación a la población lagunera en su sede oficial de la calle Obispo Rey Redondo, en la zona centro.

El primer edil puso en valor “el esfuerzo de todas las integrantes que han pasado por esta congregación a lo

largo de esta unión histórica con el municipio y su enorme aportación a la salud y el bienestar de los más necesitados”.

“Nunca podremos agradecer lo suficiente el desempeño social que han ejercido con las personas con algún tipo de enfermedad, que de una manera u otra ha llegado hasta nuestros días a través de varias generaciones”, agregó el alcalde.